

# 2024 TOURNOI DE GOLF

## CATÉGORIES DE COMMANDITES D'ENTREPRISE



## 2024 GOLF TOURNAMENT CORPORATE SPONSORSHIP CATEGORIES

 [www.novawi.org](http://www.novawi.org)  
 [info@novawi.org](mailto:info@novawi.org)

 514-695-8335  
 447 Beaconsfield Blvd.  
Beaconsfield, QC ,H9W 4C2

COMMANDITAIRES MAJEURS - 20 000 \$

2 Quatuors

Affichage prédominant avec mention « COMMANDITAIRE MAJEUR » sur écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

Mention dans tous nos médias et site web en tant que commanditaire majeur

Publicité ou logo de l'entreprise sur tous les voitures de golf

Panneau publicitaire fourni par le commanditaire

Logo sur le site web de NOVA sous la rubrique « Nos donateurs majeurs » pour un an

AMBASSADEURS - 10 000 \$

1 Quatuor

Affichage avec mention commanditaire « AMBASSADEUR » sur écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

Panneau publicitaire fourni par le commanditaire

Logo sur le site web de NOVA sous la rubrique « Nos donateurs majeurs » pour un an

COMMANDITAIRE D'UN TROU - 5 000 \$

1 Duo de golfeurs

Propriété exclusive d'un trou sur Par 3

Inclusion dans l'affichage des commanditaires « OWN THE HOLE » sur l'écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

Logo sur le site web de NOVA sous la rubrique « Nos donateurs majeurs » pour un an

COMMANDITAIRE DU DINATOIRE - 6 000 \$

Publicité sur tentes de table

Affichage avec mention commanditaire « DINATOIRE » sur écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

Logo sur le site web de NOVA sous la rubrique « Nos donateurs majeurs » pour un an

COMMANDITAIRE DU DÎNER - 4 500 \$

Publicité sur tentes de table au dîner

Affichage avec mention commanditaire « DÎNER » sur écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

COMMANDITAIRE DU COCKTAIL - 2 500 \$

Reconnaissance du commanditaire sur les billets de breuvage

Affichage avec mention commanditaire « COCKTAIL » sur écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

COMMANDITAIRE DU VIN - 2 500 \$

Affiche au bar du clubhouse

Affichage avec mention commanditaire sur écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

COMMANDITAIRE DU BAR SUR TERRAIN DE GOLF - 2 000 \$

Affiche au bar sur le terrain de golf

Affichage avec mention commanditaire sur écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

COMMANDITAIRE RECONNAISSANCE - 500 \$

Nom de la société affiché sur écran électronique déroulant à l'intérieur du clubhouse

2024 TOURNOI DE GOLF - CATÉGORIES DE COMMANDITES D'ENTREPRISE

MAJOR SPONSORS - \$20,000

2 Foursomes

- Prominent, dedicated "MAJOR SPONSOR" display ad on Rolling Electronic Screen in Clubhouse
- Exposure on all media and website ads as a Major Sponsor
- Advertising or company logo on all golf carts
- Signage to be provided by the Sponsor
- Logo on NOVA's website under "Our Major Donors" for one year

AMBASSADORS - \$10,000

1 Foursome

- "AMBASSADOR" display ad on a Rolling Electronic Screen in the Clubhouse
- Signage to be provided by the Sponsor
- Logo on NOVA's website under "Our Major Donors" for one year

"OWN THE HOLE" - \$5,000

1 Twosome

- Exclusive ownership of a hole for 3 holes
- Inclusion in co-located "OWN THE HOLE" sponsors display ad on Rolling Electronic Screen in Clubhouse
- Logo on NOVA's website under "Our Major Donors" for one year

DINATOIRE SPONSORSHIP - \$6,000

- Table Tents advertising at the Dinatoire
- "DINATOIRE" sponsor display ad on Rolling Electronic Screen in Clubhouse
- Logo on NOVA's website under "Our Major Donors" for one year

LUNCHEON SPONSORSHIP - \$4,500

- Table Tents advertising at the Luncheon
- "LUNCHEON" sponsor display ad on Rolling Electronic Screen in Clubhouse

COCKTAIL SPONSORSHIP - \$2,500

- Sponsorship recognition on the Cocktail Ticket
- "COCKTAIL" sponsor display ad on Rolling Electronic Screen in Clubhouse

WINE SPONSORSHIP - \$2,500

- Sponsorship recognition on the Clubhouse bar
- "WINE" sponsor display ad on Rolling Electronic Screen in Clubhouse

FIELD BAR SPONSORSHIP - \$2,000

- Sponsorship recognition on the Field Bar
- "FIELD BAR" sponsor display ad on Rolling Electronic Screen in Clubhouse

RECOGNITION SPONSORSHIP - \$500

- Corporate Name on Rolling Electronic Screen in Clubhouse

2024 GOLF TOURNAMENT - CORPORATE SPONSORSHIP CATEGORIES

SOLD

SOLD

SOLD

SOLD

SOLD

SOLD

# MERCI

# THANK YOU

Nous attendons avec impatience l'occasion de collaborer avec vous dans le cadre de nos différentes catégories de commandites pour le 31e tournoi de golf de NOVA. Votre soutien sera déterminant pour faire de cet événement un succès exceptionnel. Nous vous remercions de bien vouloir envisager un partenariat avec nous.

We eagerly anticipate the opportunity to collaborate with you through our various sponsorship categories for the 31st NOVA golf tournament. Your support will play a pivotal role in making this event a tremendous success. Thank you for exploring a potential partnership with us.



## Contact us

[www.novawi.org](http://www.novawi.org)

[info@novawi.org](mailto:info@novawi.org)

514-695-8335